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Cluboholic

Jeder hat seine Ideen oder wie Du es nennst Lösungen und Vorschläge, nur dauernd
Köpfe zu fordern ist zu einfach, überhaupt weil wir
alle ja nur die Oberfläche kennen der Blick in die Tiefe des Vereines ist uns ja verwehrt.

Ich würde z.B mit einer Gesundschrumpfung beginnen, die wichtigste Abteilung sind
nun mal die Profis, war dieses NLZ notwendig,
trotz aller Auflagen des DFB ? Es ist zwar schön eine intakte Nachwuchsabteilung zu
haben aber zu welchem Preis, über die wirkliche
finanzielle Situation gibt es sicher viele Meinungen, es wird ja öfters gefragt wo geht
das Geld hin, wenn der FCN tatsächlich so große
Rücklagen hatte wie genannt und dies am Anfang einer Saison, dann hätte man sicher
die eine oder andere Verstärkung anheuern
können.

Alles anzeigen 

Und wahrscheinlich kann man sagen Gottseidank sind uns die Blicke ins Tiefe verwehrt. Denn
es gibt genug offensichtliches das ausreicht um ein Bader raus zu fordern. Gesundschrumpfen
wäre natürlich ein Anfang. Aber auch dafür wäre ein Martin Bader der falsche Mann. Das wäre
eigentlich Woys Aufgabe. Dafür gibt es Spezialisten. Warum denkst du hat Borussia Dortmund
damals einen Hans Joachim Watzke von Rölfs Partner ins Boot geholt, der sich mit
Restrukturierung auskennt?

Und jetzt zu deinen Rücklagen. Ersten ist Baders Risikomanagementsystem scheinbar
fehlerhaft, hat wahrscheinlich einige Variablen bei der Konzeption vergessen. Das NLZ ist
eigentlich keine schlechte Idee. Denn man schafft sich Werte. Lass mal die Immobilien weg,
dann hast du außer den Spielerwerten nichts mehr im Anlagevermögen stehn, und wie sich

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/645-martin-bader/?postID=1721945#post1721945

https://www.glubbforum.de/user/12177-cluboholic/
https://www.glubbforum.de/forum/thread/645-martin-bader/?postID=1721945#post1721945


Spielerwerte zum negativen entwickeln können haben wir ja letzte Saison gesehen. Klar Sie
müsste natürlich abbezahlt sein und auch das kann man den Vorständen anlasten, dass man
das nicht erreicht hat. Man kann jetzt unzählige Bespiele bringen in denen Bader schlechte
Arbeit geleistet hat und du wärst wahrscheinlich immer noch der Meinung Bader ist der Gott
des FCN.
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